

Raúl Castro et Miguel Díaz-Canel présents à l'inauguration du Centre Fidel Castro Ruz



La troupe de théâtre pour enfants La Colmenita a présenté un spectacle en hommage à Fidel Castro.

La Havane, 26 nov. (RHC) Le général d'armée, Raúl Castro et le président Miguel Díaz-Canel ont assisté l'inauguration du Centre Fidel Castro Ruz à La Havane.

Le Premier ministre, Manuel Marrero, le vice-président, Salvador Valdés, le vice-premier ministre Ramiro Valdés, José Ramón Machado Ventura et Guillermo García, ces trois derniers représentants de la génération historique de la Révolution ont participé à la cérémonie.

Le président vénézuélien, Nicolas Maduro se trouvaient parmi les invités étrangers.

La troupe de théâtre pour enfants «La Colmenita» a présenté une pièce spécialement préparée pour l'occasion.

Le Centre Fidel Castro Ruz a ouvert ses portes à La Havane dans le but de diffuser, d'étudier et de rechercher la pensée et l'œuvre du leader historique de la Révolution cubaine.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/278306-raul-castro-et-miguel-diaz-canel-presents-a-linauguration-du-centre-fidel-castro-ruz>



Radio Habana Cuba